



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Lakukan Patroli Dialogis di Desa Cibenda untuk Menjaga Kondusivitas Wilayah

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Oct 25, 2024 - 14:23



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Lakukan Patroli Dialogis di Desa Cibenda untuk Menjaga Kondusivitas Wilayah*

Bhabinkamtibmas Desa Cibenda Polsek Ciemas, Bripta Yunus Sihotang, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan patroli dialogis di

wilayah Desa Cibenda, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi, pada Jumat (25/10/2024) pagi. Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan meningkatkan keamanan serta ketertiban di lingkungan setempat.

Kegiatan patroli diawali dengan dialog interaktif bersama staf kecamatan untuk mendengarkan masukan dan berbagi informasi terkait situasi keamanan desa. Dalam kesempatan tersebut, Bripda Yunus juga menyampaikan beberapa pesan kamtibmas, di antaranya memberikan nomor hotline kepolisian untuk layanan informasi dan pengaduan, serta mengimbau warga agar bersama-sama menjaga keamanan wilayah melalui Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan menjauhi perilaku yang merugikan masyarakat.

Bripda Yunus mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor, terutama dengan cara memastikan kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda. Selain itu, ia juga mengimbau para orang tua untuk memastikan anak-anak remaja mereka tidak berada di luar rumah setelah pukul 22.00 WIB demi menghindari risiko kriminalitas jalanan dan tawuran.

“Kami berharap dengan adanya sinergi antara Polsek Ciemas dan pihak kecamatan, situasi kamtibmas di wilayah Desa Cibenda akan tetap kondusif, aman, dan nyaman bagi seluruh warga,” ujar Bripda Yunus.

Kegiatan DDS dan patroli dialogis ini diharapkan mampu memperkuat kerja sama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga ketertiban serta mencegah berbagai potensi kejahatan di wilayah Kecamatan Ciemas.